

Bab I

Pendahuluan

Dalam rangka membangun dan mengembangkan industri nasional yang tangguh, mandiri, dan berdaya saing sesuai dengan amanat UU No.3 Tahun 2014 tentang Rencana Induk Pembangunan Industri Nasional, serta untuk pemantauan perkembangan sektor industri dalam upaya pemulihan ekonomi akibat pandemi Covid-19, maka dibutuhkan data yang akurat, lengkap dan mutakhir. Sehubungan dengan itu, perusahaan industri dan Perusahaan Kawasan Industri diwajibkan untuk menyampaikan data sesuai dengan hasil produksi dan hal lain yang terkait dengan produksi ke website Siinas. Adapun periode laporan per tahun dibagi atas dua tahap yaitu periode Januari – Juni dan Juli – Desember melalui

PT Jasa Teknikal AdanL yang bergerak dalam industri komponen logam merupakan salah satu perusahaan yang berbentuk UKM. Perusahaan dengan sumber daya yang terbatas mengalami meminta bantuan untuk pelaporan kegiatan industri tersebut mulai dari pengolahan jumlah produksi, kode HS, jumlah gaji tenaga kerja sampai dengan pengolahan limbah industri. Untuk keperluan itu maka perlu diberikan informasi dan bantuan teknis dalam bentuk Pengabdian Masyarakat sebagai salah satu wujud Tridharma perguruan tinggi.

Bab 2

Metode Pelaksanaan

Pada bulan Desember 2021, terkait dengan permintaan perusahaan untuk dibantu mengenai pelaporan kegiatan industri periode Juli – Desember 2021. Adapun data yang dibutuhkan adalah hal yang terkait dengan produksi selama periode tersebut. Kegiatan pengabdian ini dilangsungkan ketika perusahaan sudah melakukan tutup buku tahun anggaran 2021 pada tanggal 29 -30 Desember 2021. Kegiatan pertama yang dilakukan adalah permintaan data, dilanjutkan oleh pengolahan data dan pemasukan data tersebut ke website Departemen Perindustrian melalui aplikasi Siinas.

Bab 3

Hasil PKM

Setelah melakukan pengolahan data maka pelaporan kegiatan dapat dilakukan dengan secara online melalui aplikasi Siinas dan akan direview oleh pihak departemen Perindustrian

Bab 4

Kesimpulan

Kegiatan PKM yang dilakukan pada bulan Desember 2021 membantu perusahaan terutama UKM yang mengalami kesulitan terkait pengetahuan dan informasi dalam menjalankan usaha untuk melaporkan kegiatan industry sesuai dengan perundangan yang berlaku. Dengan bantuan PKM maka PT Jasa Teknikal AdanL dapat melaporkan kegiatan industri selama periode Juli – Desember 2022. Selain itu juga membantu pemerintah untuk mendapatkan data mengenai perusahaan industri terkait dengan ekonomi nasional dalam menghadapi pandemi covid-19 yang berlangsung hingga saat ini.

Bab V

Daftar Pustaka

Oss.go.id (2020), Daftar klasifikasi baku lapangan usaha Indonesia (KBLI), diakses pada 30 Desember 2021 dari : https://oss.go.id/portal/referensi/content/list_kbli